



ASIGNÓ SEP PLAZAS TEMPORALES Y DEFINITIVAS A DOCENTES DE EDUCACIÓN ESPECIAL

- Se ofrecieron ocho vacantes disponibles en BCS

En dos protocolos públicos realizados vía Zoom, la Secretaría de Educación Pública de Baja California Sur llevó a cabo el viernes 17 de enero la asignación de plazas temporales a docentes de educación especial, como parte del proceso de admisión que promueve a Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros para el ciclo escolar 2024-2025, informó Martha Julieta Espinoza Trasviña, titular de esta modalidad académica.

Comentó la funcionaria de la SEP que se ofrecieron dos plazas directivas temporales en La Paz y Los Cabos, además de una definitiva y 5 temporales distribuidas en los cinco municipios de la entidad. Con estas acciones se sigue fortaleciendo el servicio educativo en todos los Centros de Atención Múltiple (CAM) y en las Unidades de Servicio de Apoyo a la Educación Regular (USAER).

Espinoza Trasviña destacó que, de acuerdo con el listado ordenado de prelación que emite la USICAMM, se asignaron las vacantes disponibles en presencia de autoridades sindicales, de la SEP federal y la estatal, reunidas de manera virtual, brindando así confianza en la transparencia sobre la realización de los trámites.

Reconoció a cada uno de los aspirantes por haber obtenido los puntajes más altos en sus exámenes y por adquirir así mejores oportunidades laborales, e invitó a todo el magisterio sudcaliforniano a continuar capacitándose para participar en futuros procesos de la USICAMM.

